



Durante su intervención en el XXXIV Congreso de FACONAUTO

Hereu anuncia que en abril se lanzará la cuarta convocatoria del PERTE VEC, dotada con 1.250 M€

- Para el ministro de Industria, el PERTE VEC está demostrando ser una herramienta clave para la transformación del sector de la automoción. El Ministerio de Industria y Turismo ya ha puesto a disposición del sector más de 5.000 millones de euros en las distintas convocatorias.
- A la espera de que se presente oficialmente por parte de la Comisión Europea, el Ministro de Industria y Turismo ha valorado positivamente el lanzamiento del Plan de Acción para la industria de la automoción

05 de marzo de 2025. - El Ministerio de Industria y Turismo lanzará la cuarta convocatoria del PERTE del Vehículo eléctrico y Conectado el próximo mes de abril. Esta convocatoria, que será gestionada por SEPIDES, estará dotada con 1.250 millones de euros, de los cuales, 1.000 millones serán en forma de préstamos y 250 millones en subvenciones. Así lo ha anunciado hoy el ministro Jordi Hereu durante su intervención en el XXXIV Congreso de FACONAUTO, la patronal que integra a las asociaciones de concesionarios oficiales las marcas automovilísticas.

Para el ministro de Industria, el PERTE VEC está demostrando ser una herramienta clave para la transformación del sector de la automoción en España. Por parte del Ministerio de Industria y Turismo, ya se ha puesto a disposición del sector más de 5.000 millones de euros en las distintas convocatorias de este PERTE.

Junto a este esfuerzo para apoyar la transición de la industria automovilística, Hereu ha subrayado que el Gobierno va a seguir impulsando la demanda del vehículo eléctrico y ha reiterado el compromiso para ampliar el Plan Moves, con efectos retroactivos desde el 1 de enero de este año.

Jordi Hereu también ha añadido que, junto al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, se está trabajando en el impulso de la infraestructura de recarga, a través de la agilización de trámites y autorizaciones, el desarrollo de una señalética que informe adecuadamente de los puntos de recarga, o la creación de una plataforma digital en la que los usuarios tengan acceso fácil y rápido a toda la información necesaria sobre esta red.

Otro ámbito de actuación que ha destacado Hereu es el europeo. En este sentido, a la espera de que la Comisión Europea presente el Plan de Acción para la industria de la automoción, el Ministro ha destacado la importancia de incluir medidas que sigan facilitando la transición del sector hacia la movilidad eléctrica, que incentiven la compra del vehículo eléctrico a nivel europeo y de que existan fondos comunitarios para seguir apoyando la transformación de esta industria.

Por otro lado, el titular de Industria ha valorado muy positivamente los últimos datos conocidos sobre venta de vehículos, que durante los dos primeros meses del año han aumentado un 8,4% respecto al mismo periodo del año pasado. Este crecimiento del mercado tiene mucho que ver con el aumento de las matriculaciones en las zonas afectadas por la DANA en Valencia, que se están beneficiando de las ayudas Reinicia Auto+, lo que demuestra el éxito de la colaboración entre el Gobierno y las empresas del sector de la automoción, tanto fabricantes como concesionarios.

Del mismo modo, Hereu ha destacado que las ventas de vehículos electrificados en los dos primeros meses del año se han incrementado un 34% respecto al mismo periodo de 2024, lo que ha permitido que las ventas de estos vehículos hayan alcanzado el 14,4% de las ventas totales el pasado mes de febrero.